



Le Mont/Lausanne, le 13 novembre 2024

Procès-verbal

Assemblée générale annuelle 2024

Date: Mercredi 13 novembre 2024 de 17h-18h30

Lieu: Collège du Mottier B, [Rte de la Blécherette 5B 1052 Le Mont-sur-Lausanne](#)

Lien inscription [ci-joint](#).

Présences: Raul Vega, Annick Bonard, Aline Fischer, Marinette Bonzon, Corinne Favre, Virginie Adams, Jonas Winckler, Christine Mayencourt-Oulevay, Frédéric Bosset, Sonia Agrebi, Isabelle Lugin, Olivier Bory,

Excusé.es: Sophie Launaz, Jean-David Isoz, Cyrille Mathieu, Dominique Loutan, Antoinette Berthoud, Christophe Schneider, Natasa Stojanevic, Claire Schenk, Rosa Fallet, José Mazzocato, Alain Jancek, Yann Secq

Ordre du jour :

1. Accueil par le comité et signature liste de présence.
17h12 Accueil par le Président, liste de présence à signer et paiement de la cotisation de 10 Frs qui donne droit de vote à l'AG. 12 participants ayant le droit de vote.
2. Adoption du PV de l'AG de sept 2023 : acceptée à l'unanimité.
3. Rapport du Président :
Brève rétrospective de l'année scolaire 23-24
 - Flyer envoyé en début d'année aux différentes écoles avec les activités de l'année en cours.
 - Rallye de maths, calendrier de l'Avent, Cyberimitation sont les activités qui fonctionnent bien.
 - La boîte à outils n'a pas beaucoup évolué à cause des difficultés rencontrées avec les App du Selfservice des iPads.
 - La correspondance est actuellement hors service, car il y a des éléments techniques à modifier. D'autres complications nous empêchent d'aller de l'avant avec ça.
 - Les joutes informatiques : c'est la nouveauté via le CAS au cycle 3. Ce sont les joutes de l'association Algora. 14 établissements participants et plus de 2100 élèves soit environ 800 élèves de 9^e et 10^e et 400 élèves de 11^e.

Souhait de refaire les joutes pour janvier-février, mais cela dépend de l'organisation en lien avec les décisions cantonales sur l'éducation numérique au cycle 3. Le 5 décembre aura lieu une annonce aux directions à propos de la période supplémentaire d'informatique. On saura comment la science informatique va continuer.

Constat d'Edunet : Les deux activités qui fonctionnent le mieux sont celles qui bénéficient d'un investissement bénévole de deux personnes : Yann Secq pour les joutes Algorea et Élisabeth Rolli pour le rallye de math. Merci infiniment à eux !

La migration du site est enfin effective. On a passé de Kreativmedia vers Infomaniak. Cela a généré beaucoup de travail pour Raul mais le site est désormais opérationnel! Une idée serait de mettre en place une Newsletter par cycle ou demi-cycle pour tenir les membres informés des activités en cours.

Le comité a bien travaillé pour tenir à jour les activités phares d'Edunet. Mais il est vrai qu'il n'y a pas un engouement fou de la part des classes romandes. Les enseignants ne connaissent pas toujours ce qu'on propose ou ne pensent pas avoir le temps d'intégrer les activités dans leurs plannings. Ce sont souvent les classes proches du comité qui produisent les activités qui sont mises en ligne.

4. Rapport de la Trésorière :

La vérification des comptes a été faite pour l'exercice du 13 septembre 2023 au 13 novembre 2024.

Les revenus se montent à 160.- Frs. (cotisations)

Les dépenses se montent à 1'608,35 Frs.

- Kreativmedia demandait chaque trimestre 29,70 pour le cloud supplémentaire. Mais cela disparaît grâce à la migration sur Infomaniak
- Le nom de domaine d'eMITIC doit-il être maintenu ? En principe pas, on devrait pouvoir le résilier. Raul regarde encore ce qu'il y a.
- La passation a eu un coût, car nous avons deux contrats pendant un moment, puisque Kreativmedia s'arrête au 17 décembre et les noms de domaine au printemps prochain. Mais c'est temporaire et ça n'est pas un coût énorme.
- Remerciement à Elisabeth Rolli pour son grand investissement pour le rallye de math avec un cadeau Fleurs et chocolat.
- Cette année seulement un dessin à payer à TIK, du fait de notre choix de ne plus changer le thème chaque année.
- Quelques factures pour l'Apéro de l'AG et les séances du comité.

L'exercice se solde donc par un déficit de 1'448,35 Frs. et un solde sur le CCP de l'association de 33'902,55 Frs.

Raul et Annick s'occupent de faire migrer le compte poste à la Raiffeisen cette fin d'année.

Pour rappel, l'argent en solde sur le compte de l'association peut servir à payer des activités pédagogiques MITIC. Donc s'il y a des projets, Edunet peut les financer.

Les illustrations de l'AAPIV ont été migrées, mais il reste toujours un problème au niveau des droits pour les mettre sur notre site. Raul a créé un lien que l'on peut transmettre. Que faire de l'accès à ces dessins qui étaient protégés ? Annick peut regarder avec Bertrand Magnin de la DP.

5. Rapport des vérificateurs de comptes et nomination des vérificateurs de comptes 2024-2025 :

Vérificatrices Isabelle Lugin et Irène Chappuis ont vérifié chacune séparément par pointage et bonne tenue des comptes, tout est en ordre. Les non-membres du comité acceptent les comptes à l'unanimité et déchargent la caissière.

Qui se propose pour vérifier les comptes de l'année prochaine ? Isabelle Lugin refait une année et Frédéric Bosset s'annonce. Acceptation à l'unanimité. Merci à eux.

6. Proposition et adoption de la modification des statuts 2024.

Article 18 à modifier. L'idée est d'engager un droit de signature individuel pour simplifier les démarches administratives et bancaires. Ainsi le comité n'a pas besoin de se réunir pour une signature de tous les membres à chaque démarche bancaire.

Modification acceptée à l'unanimité.

7. Démissions et élections du comité 2024-2025.

Pas de démission annoncée. Élection du comité actuel en bloc : acceptée à l'unanimité.

8. Programme de l'année 2024-2025 sur Edunet :

Virginie présente les activités pour cette nouvelle année scolaire.

Chaque mois une activité est mise en avant même si les activités sont faisables à d'autres moments.

- **Le concours d'automne** n'a pas eu bcp de succès : que 2 classes participantes.
- **Rallye de maths** : déjà 22 classes inscrites. Activité parfaite pour la différenciation
- **Cyberimitation** : elle aura lieu le jeudi 21 novembre : une classe choisit un tableau et les autres classes récoltent des renseignements et essaie de le refaire sans avoir l'original.
- **Histoires à plusieurs** : cycle 1 ou 2. Joli projet de création littéraire à 3 ou 5 classes qui ne se connaissent pas et qui collaborent.
- **Polyglotte** cycle 2 et 3. Pour l'instant que cycle 2. Très peu de retour. Mais utilisation des idées : Phone call et myroom. Les enseignant.es utilisent l'idée d'activité dans leur classe, mais ils n'envoient pas forcément les productions à Edunet. L'idée est d'utiliser le numérique pour travailler l'oral. Attention à demander l'accord des parents aussi pour un audio. On peut demander pour un projet d'anglais pour l'année et préciser le site utilisé. Isabelle nous précise que légalement c'est une autorisation par projet.
- **Robots** challenge prévu en mai.
- **Joutes Algorea** devraient repartir aussi en fonction de la pérennisation en cours de la période informatique. Il faut voir comment le canton pourrait soutenir cette association ou éventuellement Edunet. Un abonnement Algopython, plateforme en ligne pour faire de la programmation python, a été payé par l'EPFL. Est-ce que cela va rester ? C'est un outil en ligne intéressant pour la gestion, mais peut-

être pas forcément nécessaire si on ne trouve pas le financement. Mais Algopython a une interface plus visuelle et intéressante que Algorea.

- **Le calendrier de l'Avent** devient « les lundis de l'Avent » par manque de production d'enseignants. Si des participants de l'AG ont des propositions, c'est volontiers !

9. Divers et propositions individuelles.

Débat : Qu'est-ce qui va rester de la science informatique ? est-ce que ça sera juste un bain informatique, est-ce que cela va disparaître ? Comment motiver les enseignants du cycle 3 ? Il faudrait que le canton soutienne ces activités qui sont faites.

Une communauté de pratique au cycle 3 s'était créée en collaboration avec l'EPFL. Y aurait-il la nécessité de proposer des nouvelles dates pour cette année scolaire ? Il faut une idée de base avant de vouloir se réunir.

Christine aimerait du sens au projet informatique 9-11. C'est difficile de s'investir pour qqch qui n'a pas encore de sens. En attente d'un vrai projet de la part du département.

L'EPFL a plein de projets mais n'est plus en lien avec le département et rien n'est pérennisé. Edunet pourrait être le relais pour offrir une plateforme de projets. Le déploiement numérique 5-6 est difficile car il n'y a pas de suivi après. Le déploiement du cycle 3 est suspendu actuellement.

Jonas a suivi une formation « bain informatique » à la HEP. Constat : les directions doivent lancer les bains informatiques mais il est difficile de s'investir quand il n'y a pas de fil rouge.

Raul a créé une nouvelle option OCOM Numérique : fabrication de tout type avec le numérique. Il faut se battre pour avoir un financement. Mais c'est soutenu.

Proposition d'agender déjà la date de la prochaine AG le **mercredi 12 novembre 2025**. A confirmer plus tard.

Le président clôt la séance à 18h28.

Président : Raul Vega



Secrétaire : Aline Fischer

